

総務産業建設

組織改正

町民課を保健福祉部から 総務部に移管

問 業務執行の効率化を図るとのことだが、具体的にどう変わるのか。

答 保健福祉部が、ワクチン接種や子ども家庭庁の創設等で業務が増大することから、町民課を総務部付けとする。これにより町民に影響ができるのではない。

問 職員の作業量を平準化するというのが目的ではないのか。

答 部を統括する部長の業務量が保健福祉部は多すぎるため、総務部に移管することで部間の業務の平準化を図る。

町道に係る占用料の改正

問 町道にある電柱等の占用料は、町が決めることができるのか。

答 町道の敷地内に電柱を立てる場合の占用料は、町が条例で定める。

文教厚生

幼稚園バスに、子ども置き去り防止装置が義務化

問 想い通りの高架下をシルバー人材センターが利用していると聞いたが、占用料についての配慮などしてじゅのか。

答 現在、利用しているが、土地の使用については直接協議を行い、占用料が必要になることを了承している。

意見 シルバー人材センターは高齢者雇用対策の一つである。今後、経済面などの配慮を検討してもらいたい。

松前町庁舎空調設備改修工事の請負契約締結

問 空調設備の耐用年数及び設置後の保守費用は。

答 耐用年数は20年と考えており、保守費用については現在の設備で年間280万円程度かかっている。改修後の設備については改めて入札により決定するため、金額は上下する可能性がある。



利用者の利便性の向上のため、種類に応じた料金を設定

問 保育施設に対する補助は。

答 上限はあるが国からの全額補助で、令和5年度当初予算に計上している。

問 電気代が上昇しているが町の負担は。また料金の改定予定は。

答 松前公園に限らず、今後は町所有施設の電気代等の上昇に応じて、見直しをする機会に改正を考える。

問 照明をLED化すれば電気代を抑えることができるのでは。

答 早い段階で、LED化を実施する。

意見 利用者の負担が軽くなるようLED化を計画的に実施してほしい。

